

Landesausschuss trifft sich zu Verbandsaktivitäten

27.10.2018 14:33 | Sitzung in Duisburg rund um Fahrgastbelange

Auf der Sitzung des Landesverbandes NRW des Fahrgastverbandes PRO BAHN in Duisburg am 27. Oktober 2018 traf sich der Landesausschuss NRW zur Besprechung von fahrgastrelevanten Themen mit Bezug zu Nordrhein-Westfalen. Dabei informierten sich die Mitglieder gegenseitig über Verbandsaktivitäten wie z.B. die Initiative Deutschland-Takt, das Fahrgastsymposium 2018 in Erfurt sowie verbandsinterne Termine. Die Arbeit in den Fachausschüssen wurde personell nachbesetzt und Änderungen durch die Datenschutzgrundverordnung wurden besprochen. (as)

Kommentare

Einen Kommentar schreiben